
Auszug aus dem Interview

Frage: Sagen Sie uns mal bitte, was die Firma Herbert als Unternehmen ausmacht?

Jennifer Seibel: An sich denke ich mal, dass es ein gutes Betriebsklima hat.  

Die Menschen sind alle freundlich, offen und hilfsbereit.

Wie läuft das dann genau bei der Ausbildung, Unterstützung?  

Wird viel geholfen, im Ausbildungsstadium oder ist man mehr alleine?

An sich gibt es eine Ausbilderin sozusagen, die für alle Auszubildenden mittlerweile 

zuständig ist. Die kümmert sich dann, egal ob Probleme in der Schule oder auch mit 

Menschen in der Firma an sich.

Und wie ist denn die Belegschaft? Die Firma Herbert als Arbeitgeber?  

Wie ist die Stimmung?

Die Menschen sind eigentlich alle freundlich und wie  

ich schon gesagt habe, hilfsbereit.

Würden Sie einem guten Freund empfehlen, bei  

Firma Herbert zu arbeiten?

Ja, würde ich schon, weil die Karrierechancen eigent-

lich recht hoch sind und man sich immer Schritt für 

Schritt hoch arbeiten kann.

Okay herzlichen Dank.

Das Interview wurde im Oktober 2013 geführt.

Jennifer Seibel

Technische Zeichnerin

Werdegang:

Ausbildung als  

Technische Zeichnerin  

bei der Herbert-Gruppe

Wir haben hier ein  
gutes Betriebsklima.  
Die Menschen sind  
alle freundlich, offen  
und hilfsbereit.


